

**西川ゴム工業株式会社SDGs宣言****2024年12月24日（火曜日）****似島学園 クリスマス前の訪問**

2024年12月24日に、S分科会メンバーで、児童養護施設「似島学園」を訪問しました。この学園は、瀬戸内海に浮かぶ似島にあり、宇品港からフェリーで約20分の場所に位置しています。現在、似島学園では80名の子どもたちが生活しており、私たちはこの日を特別なものになりたいという思いで準備を進めてきました。

今回の訪問では、子どもたちに笑顔を届けるため、クリスマスのお菓子やクッキーの詰合せを一人ひとりに準備しました。また、学園で役立てていただけるよう、広島県産こしひかりの新米、衛生用品としてマスクやフェイスタオルを寄贈しました。こうした品々が、子どもたちの日々の生活に少しでも役立てばという願いを込めています。

当日は、学園の小学生から高校生まで10名の子どもたちが温かく迎えてくれました。プレゼントを受け取った子どもたちは、笑顔を見せてくれ、その様子に私たちも、訪問してよかったと感じました。

似島学園は、自然豊かな環境の中で、子どもたちがのびのびと生活している素晴らしい場所です。この縁をこれからも大切に、私たちにできる支援を続けていきたいと考えています。

